

КОПИЯ



СОГЛАСОВАНО

КОПИЯ
В КОПИИ

Заместитель начальника Московского
главного территориального управления
Центрального банка Российской Федерации

[Signature]
«11» апреля 2011 г.

**Изменения №7, вносимые в Устав Открытого акционерного общества
«Российский Сельскохозяйственный банк», ОАО «Россельхозбанк»,
основной государственный регистрационный номер – 1027700342890,
дата государственной регистрации – 22 октября 2002 года,
регистрационный номер кредитной организации, присвоенный ей Банком России,
3349 от 24 апреля 2000 года**

1. Абзац 10 пункта 16 Устава, содержащий информацию о Бурятском региональном филиале Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк», изложить в следующей редакции:

«- Бурятский региональный филиал Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк» (Бурятский РФ ОАО «Россельхозбанк»). Местонахождение ФИЛИАЛА: 670000, Республика Бурятия, г. Улан-Удэ, ул. Корабельная, д.32;»;

2. Абзац 14 пункта 16 Устава, содержащий информацию о Воронежском региональном филиале Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк», изложить в следующей редакции:

«- Воронежский региональный филиал Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк» (Воронежский РФ ОАО «Россельхозбанк»). Местонахождение ФИЛИАЛА: 394016, Воронежская область, г. Воронеж, Коминтерновский район, Московский проспект, дом 196;»;

3. Абзац 27 пункта 16 Устава, содержащий информацию о Карельском региональном филиале Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк», изложить в следующей редакции:

«- Карельский региональный филиал Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк» (Карельский РФ ОАО «Россельхозбанк»). Местонахождение ФИЛИАЛА: 185910, Республика Карелия, г. Петрозаводск, Первомайский пр., дом 50;»;

4. Абзац 45 пункта 16 Устава, содержащий информацию об Омском региональном филиале Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк», изложить в следующей редакции:

«- Омский региональный филиал Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк» (Омский РФ ОАО «Россельхозбанк»). Местонахождение ФИЛИАЛА: 644043, г. Омск, ул. Фрунзе, д. 52;»;

5. Абзац 59 пункта 16 Устава, содержащий информацию о Северо-Осетинском региональном филиале Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк», изложить в следующей редакции:

«- Северо-Осетинский региональный филиал Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк» (Северо-Осетинский РФ ОАО «Россельхозбанк»). Местонахождение ФИЛИАЛА: 362007, Республика Северная Осетия-Алания, г. Владикавказ, ул. Кантемирова, 2;»;

6. Абзац 68 пункта 16 Устава, содержащий информацию о Тюменском региональном филиале Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк», изложить в следующей редакции:

«- Тюменский региональный филиал Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк» (Тюменский РФ ОАО «Россельхозбанк»). Местонахождение ФИЛИАЛА: 625000, город Тюмень, улица Первомайская, дом 21;»

7. Абзац 69 пункта 16 Устава, содержащий информацию об Удмуртском региональном филиале Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк», изложить в следующей редакции:

«- Удмуртский региональный филиал Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк» (Удмуртский РФ ОАО «Россельхозбанк»). Местонахождение ФИЛИАЛА: 426006, Удмуртская Республика, г. Ижевск, ул. Телегина, д.30;»

8. Пункт 16 Устава после последнего абзаца дополнить текстом следующего содержания:

«Сведения о представительствах Банка:

- Представительство Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк» в Азербайджанской Республике (Представительство ОАО «Россельхозбанк» в Азербайджанской Республике). Местонахождение ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВА: ул. Низами, д. 53, кв. 26, г. Баку, AZ 1005 Азербайджанская Республика;

- Представительство Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк» в Республике Беларусь (г. Минск) (Представительство ОАО «Россельхозбанк» в Республике Беларусь). Местонахождение ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВА: Республика Беларусь, 220004, г. Минск, ул. Немига, д. 40;

- Представительство Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк» в Республике Казахстан (Представительство ОАО «Россельхозбанк» в Республике Казахстан). Местонахождение ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВА: Республика Казахстан, г. Алматы, пр. Абылай хана/уг. Айтеке би, д. 79/71, каб. № 301;

- Представительство Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк» в Республике Таджикистан (Представительство ОАО «Россельхозбанк» в Республике Таджикистан). Местонахождение ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВА: Республика Таджикистан, 734025, г. Душанбе, ул. М. Турсунзаде, 21/б.»

Изменения внесены на основании решения Наблюдательного совета ОАО «Россельхозбанк» (протокол от «09» февраля 2011 г. №1).

Председатель Правления
ОАО «Россельхозбанк»



Д.Н. Патрушев

APOSTILLE
(CONVENTION DE LA HAYE DU 5 OCTOBRE 1961)

1. РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ
Настоящий официальный документ
2. Подписан Хомчик Ю.В.
3. Выступившим в качестве Ю.В. нотариуса
Луцкиной И.А. (должность)
4. Скреплен печатью нотариуса г. Москвы

УДОСТОВЕРЕНО

5. В городе Москве 6 18.05.2011
(дата цифрами)
7. Ильиной Л.Г. заместителем начальника
(фамилия, должность лица)

Генерального управления Министерства юстиции
Российской Федерации по Москве

Ильиной Л.Г.
10. Подпись



-08

Город Москва, Российская Федерация.

06 МАЙ 2011

Я, Хомчик Юлия Владимировна, временно исполняющая обязанности нотариуса города Москвы Луцкиной Ирины Анатольевны, свидетельствую верность этой копии с подлинником документа. В последнем подчисток, приписок, зачеркнутых слов и иных неоговоренных исправлений или особенностей нет.

Свидетельство зарегистрировано в реестре за № 1К-551
Вознамещены госпошлины (по тарифу) 500
ВРИО нотариуса Ильиной Л.Г.



Всего
прошнуровано,
пронумеровано и
скреплено печатью
2 листов
ВРИО нотариуса Ильиной Л.Г.

COPY

COORDINATED

Deputy head of the Moscow main territorial department of the Central bank of the Russian Federation

(signature) O. Yu. Kiselev

April 11, 2011

(Seal of the Moscow main territorial department of the Central bank of the Russian Federation)

Amendments No. 7 introduced in the Articles of Incorporation of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank", OJSC "Rosselkhozbank", principal state registration number 1027700342890, state registration date – October 22, 2002, registration number of the credit organization assigned by the Bank of Russia – 3349 dated April 24, 2000

1. Article 16, paragraph 10 of the Articles of Incorporation containing information on the Buryatia regional branch of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" shall be amended as follows:

"- Buryatia regional branch of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" (Buryatia RB of OJSC "Rosselkhozbank"): Registered address of the BRANCH: 32 ul. Korabelnaya, Ulan-Ude, Republic of Buryatia 670000;"
2. Article 16, paragraph 14 of the Articles of Incorporation containing information on the Voronezh regional branch of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" shall be amended as follows:

"-Voronezh regional branch of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" (Voronezh RB of OJSC "Rosselkhozbank"): Registered address of the BRANCH: 19b Moskovsky prospect, Kominternovskiy region, Voronezh, Voronezh oblast 394016;"
3. Article 16, paragraph 27 of the Articles of Incorporation containing information on the Karelia regional branch of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" shall be amended as follows:

"-Karelia regional branch of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" (Karelia RB of OJSC "Rosselkhozbank"): Registered address of the BRANCH: 50 Pervomaisky prospect, Petrozavodsk, Republic of Karelia 185910;"
4. Article 16, paragraph 16 of the Articles of Incorporation containing information on the Omsk regional branch of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" shall be amended as follows:

"-Omsk regional branch of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" (Omsk RB of OJSC "Rosselkhozbank"): Registered address of the BRANCH: 52 ul. Frunze, Omsk 644043;"
5. Article 16, paragraph 59 of the Articles of Incorporation containing information on the North Ossetia regional branch of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" shall be amended as follows:

"-North Ossetia regional branch of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" (North Ossetia RB of OJSC "Rosselkhozbank"): Registered address of the BRANCH: 2 ul. Kantemirova, Vladikavkaz, Republic of North Ossetia-Alania 362007;"
6. Article 16, paragraph 68 of the Articles of Incorporation containing information on the Tiumen regional branch of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" shall be amended as follows:

"-Tiumen regional branch of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" (Tiumen RB of OJSC "Rosselkhozbank"): Registered address of the BRANCH: 21 ul. Pervomaiskaya, Tiumen 625000;"
7. Article 16, paragraph 69 of the Articles of Incorporation containing information on the Udmurtia regional branch of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" shall be amended as follows:

"-Udmurtia regional branch of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" (Udmurtia RB of

OJSC "Rosselkhozbank"). Registered address of the BRANCH: 30 ul. Telegina, Izhevsk, Republic of Udmurtia 426006;"

8. Article 16 of the Articles of Incorporation shall be extended to include the following text after the last paragraph:

"Data on the representative offices of the Bank:

- Representative office of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" in the Republic of Azerbaijan (Representative office of OJSC "Rosselkhozbank" in the Republic of Azerbaijan). Registered address of the REPRESENTATIVE OFFICE: 53 Nizami apt 26, Baku, AZ 1005, Republic of Azerbaijan;
- - Representative office of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" in the Republic of Belarus (Minsk) (Representative office of OJSC "Rosselkhozbank" in the Republic of Belarus). Registered address of the REPRESENTATIVE OFFICE: 40 ul. Nemiga, Minsk 220004, Republic of Belarus;
- - Representative office of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" in the Republic of Kazakhstan (Representative office of OJSC "Rosselkhozbank" in the Republic of Kazakhstan). Registered address of the REPRESENTATIVE OFFICE: 79/71 pr. Abylai hana / ug, Aiteke bi, office 301, Republic of Kazakhstan;
- - Representative office of the Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" in the Republic of Tajikistan (Representative office of OJSC "Rosselkhozbank" in the Republic of Tajikistan). Registered address of the REPRESENTATIVE OFFICE: 21/b M. Toursounzade, Dushanbe 734025, Republic of Tajikistan."

The Amendments were introduced on the basis of the decision of the Supervisory board of OJSC "Rosselkhozbank" (Minutes No. 1 dated February 09, 2011).

Chairman of the Board of OJSC "Rosselkhozbank" (*signature*) D.N. Patroushev

(*Seal of OJSC "Rosselkhozbank"*)

АПОСТИЛЬ/APOSTILLE

(Convention de La Haye du 5 octobre 1961)

Notarized Copy

1. Country: RUSSIAN FEDERATION:

This public document:

2. has been signed by J.V. Khomchik

3. acting in the capacity of temporarily acting for I.L. Loushchikova, Notary public

4. bears the seal / stamp of the notary public of Moscow

Certified

5. in Moscow

6. 19.05.2011

7. by L.G. Ilyina, deputy head of the Chief department of the Ministry of Justice of the Russian Federation for Moscow

8. No. 2-4772

9. Seal/stamp:

10. Signature:

(signed)

(Seal of the Chief department of the Ministry of Justice of the Russian Federation for Moscow)

(Seal of I.A. Loushchikova, notary public of Moscow)

City of Moscow, Russian Federation

May 06, 2011

I, Julia V. Khomchik, temporarily acting for Irina A. Loushchikova, notary public of Moscow, hereby certify that the above is a true copy of the original document, the latter having no erased, written up, crossed out words or other non-stipulated amendments or other peculiar features.

Register No. 1k-551

Paid under the tariff - 500 rubles

Acting Notary public

(Signature of J.V. Khomchik, seal of I.A. Loushchikova, notary public of Moscow)

Numbered, sewn and sealed - 2 pages

Acting Notary public

(Signature of J.V. Khomchik)

Город Москва.

Двадцать третьего мая две тысячи одиннадцатого года.

Настоящий перевод с русского языка на английский язык, выполнен мной, переводчиком
Ткаченко Иваном Александровичем.

Переводчик

Город Москва.

Двадцать третьего мая две тысячи одиннадцатого года.

Я, Гоголев Николай Владимирович, временно исполняющий обязанности нотариуса города
Москвы Ефимова Виктора Ивановича, свидетельствую подлинность подписи, сделанной
переводчиком Ткаченко Иваном Александровичем в моём присутствии. Личность его установлена.



Зарегистрировано в реестре за № 17 – 7814

Взыскан тариф – 100 рублей

Временно исполняющий обязанности нотариуса

Всего пронумеровано, прошнуровано

и скреплено печатью пять листов

Временно исполняющий обязанности нотариуса



Город Москва.

Тридцатого мая две тысячи одиннадцатого года.

Я, Гоголев Николай Владимирович, временно исполняющий обязанности нотариуса города Москвы Ефимова Виктора Ивановича, свидетельствую верность настоящей копии с копии документа. В представленной копии подчисток, приписок, зачеркнутых слов и иных неоговоренных исправлений или каких-либо особенностей нет.

Зарегистрировано в реестре за № 16 - 5448

Взыскан тариф - 500 рублей

Временно исполняющий обязанности нотариуса



Всего пронумеровано, прошнуровано
и скреплено печатью семь листов

Временно исполняющий обязанности нотариуса

